

Einzel-Landesmeisterschaften der Seniorinnen und Senioren – Entscheidungsspiel U14 weiblich - WM in Tschechien - Sportwoche – SWR 3 Dance Night

Es kommt keine Langeweile auf. Kaum ist eine Landesmeisterschaft Geschichte, stand die nächste an. Geehrt wurden unsre Mädels der B-Jugend für das Erreichen des dritten Platzes in der Landeswertung. Für Saskia Seitz steht die nächste Weltmeisterschaft an, wenn sie ab Sonntag in Brünn für Deutschland ins Rennen geschickt wird. Noch etwas länger hin sind unser BGV-Cup und die Sportwoche, doch die Vorbereitungen zu diesen Turnieren ist in vollem Gange.

Einzel-Landemeisterschaft der Seniorinnen und Senioren

Lampertheim war das Ziel zweier Aktiver des KVL am vergangenen Wochenende, denn dort wurden die Badischen Einzelmeisterschaften der Seniorinnen und Senioren ausgetragen. Helma Roth landete nach 380 im samstäglichen Vorlauf und 377 Kegeln im Endlauf am Sonntag auf Platz 8 bei den Damen über 70 Jahren. Ihr Sportkamerad Oskar Sellner belegte mit 445 und 419 Holz auf Rang 11 bei den Herren über 60.

Entscheidungsspiel U14 weiblich

Nachdem sie im Rundenbetrieb punktgleich mit dem Zweiten aus Hockenheim auf Rang 3 landeten sollten unsere Mädels der U14 am Sonntag ein Entscheidungsspiel um den Titel des Badischen Mannschafts-Vizemeisters austragen. Da jedoch die Hockenheimerinnen nicht komplett antreten konnten, sagten sie das Spiel im Vorfeld ab. Wir gingen davon aus, dass wir dann automatisch den Sieg zugesprochen bekommen, da ja die Partie auf Wunsch des Gegners nicht stattfand. Pustekuchen, denn seitens des BKBV wurde die erzielten Holz der vergangenen Runde herangezogen. Und da lag Hockenheim besser und wurde somit Badischer Vizemeister. Pers. Kommentar: Sehr seltsam: da sagt der Verband, dass ein Entscheidungsspiel her muss, dieses wird von unserem Gegner abgesagt, und dann entscheidet der Verband doch wieder anders. Warum nicht gleich so? Hauptsache wieder für Verwirrung gesorgt.

Weltmeisterschaften in Tschechien

Mit Saskia Seitz wird erneut eine Spielerin des KV Liedolsheim das Nationaltrikot anziehen, wenn am kommenden Sonntag in Brünn (Tschechien) die Einzelweltmeisterschaften der Frauen und Männer beginnen werden. Mittlerweile dürfte sie aufgrund ihrer bisherigen WM-Teilnahmen genug Erfahrung haben, um locker flockig auf die Bahnen zu gehen. Wer sie kennt weiß, dass sie mit voller Konzentration in die Wettbewerbe Einzel, Sprint und Tandem Mixed gehen wird. Wir drücken die Daumen auf dem Weg zu WM-Gold Nr. 14.

Sportwoche

Es sind noch ein Paar Wochen, bis wir wieder die Vereine und Firmen sowie Hobbykegelclubs bei unserem Ortsturnier auf die Bahnen lassen (25.08.-09.). Dennoch möchten wir schon jetzt darauf hinweisen, dass in Kürze Anmeldebögen im Vereinsheim ausliegen. Dort finden Sie Info über den Turniermodus und über die Startzeiten.

Tombola

Während unseres BGV-Cups und der Sportwoche veranstalten wir wieder eine Tombola. Gerne nehmen wir Sachspenden entgegen, die wir selbstverständlich bei Ihnen abholen würden. Auch die Abgabe im Vereinsheim ist möglich.

SWR 3 Dance Night

Ein Jahres-Highlight naht mit großen Schritten. Zusammen mit den Motorradfreunden Liedolsheim ist es uns gelungen, die SWR 3 Dance Night an Land zu ziehen. Am Samstag, 16.08., wollen wir es zusammen mit Ihnen richtig krachen lassen, wenn wir im Rahmen der Lilser Kirwe zum Gang in die Festhalle einladen. Die Vorbereitungen dazu sind in vollem Gange. Doch nicht nur für die Dance Night. Auch sonst wollen wir die Kirwe wieder aufleben lassen. So ist für Sonntag ein Gottesdienst mit anschließendem Frühschoppen/Mittagessen bei musikalischer Unterhaltung geplant, worauf der Nachmittag/Abend mit DJ-Musik zur Geselligkeit einlädt. Am Kirwemontag dann das traditionelle Saueressen, frisch zubereitet von Tomi Walter. Mehr Info dazu in den nächsten Ausgaben.

Termine:

ab Sonntag, 18.05.

Einzel-WM Frauen und Männer in Brünn